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315 000 €

Aix-en-Provence
Appartement a vendre (13100)
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M-oi aix-en-provence vous propose a la vente cet appartement t4 avec
balcon et cave, idéalement situé au dernier étage d'une résidence
fermé. l'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les
informations financieres sont disponibles en ligne sur le site de mon
office immobilier avec la référence 4714-eth (lien direct sur les
photos)situation et contexte :cet appartement se trouve au 3e et dernier
étage d'une résidence fermé, avec un arrét de bus a proximité et
diverses commodités accessibles. Description intérieure :I'appartement

dispose d'une entré accueillante et d'une belle ...

M-oi aix-en-provence offers for sale this 4-room apartment with balcony and cellar,
ideally located on the top floor of a gated residence. The property address, the
virtual tour video and all financial information are available online on the mon office
immobilier website with the reference 4714-eth (direct link on the phatos)location
and context:this apartment is located on the 3rd and top floor of a gated residence,
with a bus stop nearby and various amenities accessible. Interior description:the
apartment has a welcoming entrance and a beautiful, bright living room opening
onto a balcony ...

MON OFFICE IMMOBILIER
15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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